



## Diputados aprueban en lo general el Fondo de Pensiones para el Bienestar



El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó en lo general este lunes el dictamen para la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, que fue previamente avalado por la Comisión de Seguridad Social, luego de que el pasado miércoles, diputados de oposición denunciaron modificaciones, que fueron calificadas como un "error humano", por Ignacio Mier, líder del grupo parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Diputados aprobaron en lo general el Fondo de Pensiones para el Bienestar, que plantea tomar recursos no reclamados en Afores; se registraron 252 votos a favor, 212 en contra y 4 abstenciones

El dictamen aprobado prevé que el dinero de los trabajadores mexicanos del sector privado pase de manera automática al nuevo Fondo de Pensiones para el Bienestar, cuando estos cumplan 70 años. En el caso de los trabajadores del sector público, eso ocurrirá cuando cumplan 75 años.

La reforma señala que no se dispondrá de los recursos de los mexicanos que cotizan antes el IMSS o el ISSSTE.

Durante la participación del diputado del PAN Santiago Torreblanca, legisladores de oposición tomaron la tribuna con diversas pancartas para protestar contra la iniciativa, con las leyendas "tus pensiones no se tocan" y "Morena no toques las pensiones".

La iniciativa de Morena recibió un revés la semana pasada, ya que diputados del Partido Acción Nacional (PAN) denunciaron ante la Mesa Directiva al menos 10 modificaciones al dictamen que fue aprobado el lunes 15 de abril en la Comisión de Seguridad Social, al que recibió la Mesa Directiva y que fue publicado en la Gaceta parlamentaria.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA SILLA ROTA

0

23/04/2024

OPINIÓN

"Nos parece muy grave que un dictamen venga cambiado a la hora de presentarlo al Pleno, un dictamen que se aprobó en comisiones y resulta distinto esencialmente y tiene más de 10 cambios, y uno en realidad de fondo. Yo le pido a la presidenta que lo revise primero antes de entrar a la discusión. Es gravísimo lo que está pasando", denunció desde su curul Margarita Zavala, diputada del PAN, el pasado miércoles.

<https://lasillarota.com/nacion/2024/4/22/diputados-aprueban-en-lo-general-el-fondo-de-pensiones-para-el-bienestar-479512.html>